
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 
   ◇災害備蓄…飲料水 
  災害に備えて自宅で備蓄を。さて、一般
的に水は、常にどのくらい備蓄しておくとよ

いでしょうか。大人 2人の場合です。 
①６リットル 
②12リットル 
③18リットル 
④備蓄しなくてよい。すぐ 
に区が配給してくれる 
から 

◎難易度 ☆☆☆ 
 
 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 
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 しがらみのない無所属 

平成 27年 4月 5551.247票（2位。１位と 
58 票差）のご支持を頂き、現在３期目。若草幼
稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、
早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・
同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾な
どを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青
山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平
成 19年初当選（2541票）、平成 23年 5232
票（１位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 

平成 29年度予算案は、3/28に本会議で可決
しました。その予算審議の一部を 428号からご
報告しています。今号は、総務費・民生費です。

（予算の概略は、419～423号をご参照下さい） 
Ｑ：他議員の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私の考え     ◎：29 年度予算額 

◇私の質問は、後程まとめてご報告いたします。 
 

☆歳出全体の 11.3％です。徴税、庁舎管理、
防災、地域活動、ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ周知事業等、多岐
にわたる事業です。昨年度比 4.2％増 

  
◇区の公園にバスケのゴールを 
Ｑ:区立公園内のﾊﾞｽｹｺﾞｰﾙは、しながわ中央
公園（区役所前）としながわ区民公園（勝
島）にだけ。他の公園にも設置を。 

 
Ａ:以前は、その他の 3公園に設 
置していたが、近隣からの苦 
情等があり、撤去した。ｽﾎﾟｰﾂ 
振興という観点で、公園整備 
に合わせて、どういったとこ 
ろに設置できるか、十分検討 

しながら進めたい。現状では、児童ｾﾝﾀｰの 
屋上や小学校の校庭開放で利用できる。 
 

◇防災について 
Ｑ:①防災会議の委員61名のうち女 
性の人数と立場。②防災行政無線。 
大井町駅西口ﾊﾞｽﾀｰﾐﾅﾙ周辺に無い 
ので聞き取りにくい。整備を。 

 

Ａ:①3名。副区長、健康推進部長、 
東京都水道局営業所長。女性のﾆｰｽﾞ 
を情報収集して物資の備蓄を進めて 
いる。②具体的に子局（ｽﾋﾟｰｶｰ）の設置・
再配置の場所は検討中。ただ、どこでも
100％明確に聞こえる形をとるのも難し
いのも確かである。☆実効的な再整備を。 

◎②防災行政無線設備更新費 1億 4500万円 

◇日体大と連携「しながわ体操」 
Ｑ:29 年度新規事業の「しながわ体 
操」とは。（注：6/18にｲﾍﾞﾝﾄ有） 

 
Ａ:昨年 6月に日体大とｽﾎﾟｰﾂ振興に 
関する協定締結。日体大考案の体 
操を区で普及させる。◎121 万円 
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発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 
クイズの答え：③18 リットル。大人
1人 1日 3リットル×3日＝９リット
ル。2人なので 18リットル。区や都
からの支援が届くまで、最低３日分
は必要とされています。 

◇保育園について 
Ｑ:①「ご入園のご案内」のﾊﾟﾝﾌ 
 がわかりにくい。②入園基準で 
区内在住年数を優先しては。③今年度（28
年度）、入園審査のﾎﾟｲﾝﾄ計算にﾐｽがあり、
入園できなかったという事例があった。
対応済みと聞いているが、再発防止体制
を。④保育園への納品業者（生鮮食品）
が「納品から現金支払いまで 1 か月かか
る」という。改善を。⑤区立保育園のお

子さん一人当たりの行政の年間経費は。 

Ａ:①今後も見やすい冊子に変える等の検討を

していく。 
②23区のうち、区内在住歴に関する優先を
つけている区はない。近隣自治体にもない。
③入園相談係では、13 人の職員で約 3600
件の審査を行っている。誤りは許されない
仕事なので、ﾄﾘﾌﾟﾙﾁｪｯｸを行うなど対応して
いる。29年度は、事務の強化向けに 360万
円計上した。 
④通常は、2週間で支払いをしているが、賄

い（まかない＝給食）費の書類は、月約5,000
件。支払う際にこれらをすべて会計 
検査室でﾁｪｯｸするので時間がかかっ 
ている。月 2回払い等に改善すると 
なるとかなり事務量が増えるので、 
現行のままとさせて頂きたい。 

 

 

 
◇品川のこどもクリニック、 

誤った方法で予防接種 
品川区保健所は、5/15、区内小児ｸﾘﾆｯｸが厚労省の 
実施規則を守らず、別々に接種すべき複数のﾜｸﾁﾝを 
混合して注射していたと発表した。現時点で健康被 
害などは確認されていないという。区に記録が残る 
2012年 4月～今年 4月に計 358人の子どもが接種 
を受けた。区は、委託医療機関から外した。 

（参考：5/17朝日新聞他）  
☆議会へは 5/15 厚生委員会で説明がありました。再
接種や抗体検査を行います。迅速、適切な対応を！ 

ちょっとした話ながわ 

☆子育て（保育園運営、乳幼児教育等）、高
齢者福祉、障害者福祉、生活保護など 

・歳出の 45.4％を占める最大の分野です 
・保育園運営等の子育て施策、高齢者施策、
生活保護費など民生費の支出は、今後も
さらに増加していく見込みです。 

◇介護人材の確保について 
Ｑ:①定着のための施策と現状は。 

②外国人雇用の現状は。 

Ａ:⑤運営費から計算すると、月額で、0 歳児
35～36 万円、1 歳児 21 万円、2 歳児 19
万円、3歳児 10万 6千円、4歳児 9万 2千
円、5歳児 9万 2千円。◎93 億 9880 万円 

☆民生費分野では、保育施策に関する質問が大
変多く、課題が多いことがわかります。区のこれ
までの努力は評価できますが、より一層充実し
た政策展開と改善を求めます。 

  
 

 

Ａ:①初任者研修や資質向上研修の実施。ｲﾍﾞﾝ
ﾄ「しながわｹｱﾌｪｽﾀ」でﾈｯﾄﾜｰｸを形成したり、
仕事の紹介をしている。資格取得助成金を
出している。介護ﾛﾎﾞｯﾄの導入支援（八潮南
特別養護老人ﾎｰﾑ・ｹｱｾﾝﾀｰ南大井）②言葉の

壁や文化の壁があり、大変と聞いている。
区内の施設には、日本人 
の方と結婚されている外 
国籍の方、日本に古くか 
ら住んでいらっしゃる方 

が活躍している。 
  
 

 

⇒介護ﾛﾎﾞｯﾄ：理化学
研究所 HPより。 

☆次号は、歳出の教育費と土木費等について 
予算委員会審議（質疑応答）をご報告します。 


